



### **Boulogne, 9 septembre 2003**

Au cours de sa séance du 8 septembre 2003, le Conseil d'Administration de TF1 a entériné le projet de prise de participation de 34,3% dans le capital de Publications Metro France, la filiale française de Metro International, pour un montant de 12 millions d'euros. Publications Metro France est la société éditrice du quotidien gratuit Metro à Paris, Lyon et Marseille.

Cette transaction entre TF1 et Metro International sera finalisée au cours du mois de Septembre 2003.

Le titre TF1 est coté au Premier Marché de la Bourse de Paris (code Euroclear 005490). Les titres 'A' et 'B' de Metro International sont cotés à la Bourse de Stockholm et sur le marché NASDAQ (symboles MTROA et MTROB).

### **Boulogne, September 9, 2003**

On September 8, 2003, the Board of Directors of TF1 agreed on the acquisition of a 34.3% stake in Metro International's French subsidiary, Publications Metro France, for a consideration of EUR 12 million. Publications Metro France currently publishes the free daily newspaper Metro in Paris, Lyon and Marseille.

This transaction between TF1 and Metro International will be completed in September 2003.

TF1 shares are listed on the Paris Stock Exchange "Premier Marché" with Euroclear code 005490.

Metro International S.A. 'A' and 'B' shares are listed on the Stockholmsbörsen 'O-List' and on the NASDAQ stock market under the symbols MTROA and MTROB.

**Contacts :**  
Direction de la Communication  
33 1 41 41 36 08  
Internet : <http://www.tf1finance.fr>